

Rinden homenaje a José Martí en Alemania con versión de La Edad de Oro

Image not found or type unknown



La Edad de Oro de José Martí

Berlín, 29 ene (RHC) La Embajada de Cuba en Berlín acogió el lanzamiento del teatro audible en alemán José Martí–Cuentos para niños, basada en la revista infantil que escribió el Héroe Nacional de Cuba en 1889, La Edad de Oro, destacaron hoy fuentes diplomáticas.

Adaptada por la compositora, escritora y directora de la compañía de teatro infantil Árbol Mágico de los Sueños Monika Ehrhardt-Lakomy con el apoyo del traductor literario Manfred Schmitz, la versión de teatro para germanoparlantes sirvió para homenajear al Poeta Nacional cubano.

Durante la presentación la encargada de negocios interina de la legación Ivet López dijo que la obra

martiana constituye una bandera para seguir la construcción del país sin injerencias externas, en momentos de la pandemia de Covid-19 y del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Igualmente, destacó la relevancia de La Edad de Oro para los niños cubanos y la posibilidad de acercar a germanoparlantes a la cultura e historia de la isla de una manera amena y divertida que permita seguir levantando puentes de amor entre Alemania y Cuba.

En tanto, la artista comentó las historias contenidas en su disco, así como los valores éticos de las lecturas escogidas. La música estuvo a cargo de Tobias Thiele, quien mezcló ritmos cubanos y de otras latitudes para la recreación de los cuentos.

El proyecto fue promovido por la Embajada de Cuba en Berlín con el respaldo de la compañía Traumzauberbaum GmbH, la Casa de Niños Berlin-Brandenburg e.V, la Fundación Berlin Sparkasse, el canal de Youtube Juntos por Cuba y el Grupo de Solidaridad Cuba Sí.

Dadas las limitaciones impuestas por la pandemia de Covid-19 a la ceremonia asistió un reducido número de personas, pero el canal de Youtube KubalInDeutschaland-TV permitió dar a conocer la obra a un público más amplio. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/284475-rinden-homenaje-a-jose-marti-en-alemania-con-version-de-la-edad-de-oro>



Radio Habana Cuba